
第７回 江山地区義務教育学校設立準備委員会（江山の宝応援部会）概要について

１ 日 時  令和元年７月９日（火） １９時  ～ ２０時 
２ 会 場  大和地区公民館 
３ 出席者 【委員】江山の宝応援部会員１１名 
      【教育委員会事務局（教育総務課）】職員２名

４ 議 事

（１）広報紙の内容について

  〇「江山の明日」の内容について協議を行い、議事資料のとおりとして提案する。

（２）バス通学について

  〇美和小学校教頭より、江山学園の生活時間表（通常・短縮・水曜）について、説明

を受けた。生活時間表はまだ決定したものではないが、今年度のバス時刻表と照らし、

神戸地区から通学する児童生徒のバス通学について協議を行った。その結果、現状の

バス時刻に合わせ、学校の生活時間の工夫等により、対応を検討していくこととした。

【委員意見】

  （平日の登下校について）

  ・登校時間について、7：48に学校に到着するが、始業の 8：15まで時間を持て余す
のではないか。

→徒歩で通学する生徒でも、7：45頃から登校しており、特に早すぎることはない
と思う。

  ・下校時のバス時刻として、15：19、16：29、18：20が考えられるが、部活動を
18：30までするとなると、最終の 19：36まで待つことになるのか。
→学校としては、19：36のバスに乗らせるということは考えていない。江山中では、
神戸地区の生徒が 18：20のバスで下校できるように、部活動の終了時間を考慮し
ている。

  ・例えば、中等ブロックの下校時間が 16：30、高等ブロックの下校時間が 16：40と
なっているが、これでは 18：20のバスまで待たせる必要がある。

  ・現状のバスダイヤを大幅に変えることは、JRとの接続や大正小の児童のバス通学に
も絡んでくるので、難しいように聞いている。

  ・部活動は、水曜日と、土曜日・日曜日のいずれか１日を休みとしている。

（休日の登下校について）

  ・土曜日・日曜日の部活動は午前中が基本だと思うが、13：49のバスまで待つ必要
がある。

→現状としては、その時間まで待つ場合、迎えに来てもらう場合のいずれも場合も

ある。

  ・週末の参観日や運動会等の学校行事などを考えた際に、登校時のバス時刻として、

7：14、8：44に学校到着となっているが、これでは早すぎるし、遅すぎると思う。
   →神戸小学校の土曜日・日曜日の学校到着時間は 7：05、8：34となっており、同

様の状況であるので、あらかじめ、保護者の送り迎えをお願いするよう連絡をして

対応している。



（３）その他

〇部会長より、美穂地区で開催した進捗報告会の様子について、報告を受けた。

〇制服検討委員会委員長より、制服検討の様子について報告を受けた。

 →保護者説明会（９月）

  アンケート実施（１０月以降）

【委員意見】

    ・アンケートの対象について、保護者だけでなく児童生徒も含めるかどうか検討

に入れてはどうか。

    ・検討を急ぐ必要があるので、できれば説明会は９月上旬頃にでも実施をした方

がいいのではないか。

〇神戸小学校長より、市教育委員会による神戸地区の放課後児童施策の説明会の様子

について、報告を受けた。

    →保護者８家庭、神戸子ども教室コーディネーター、神戸地区公民館長出席のも

と、美和小学校の放課後児童クラブと神戸小学校の放課後子ども教室について市

教育委員会より、説明を受けた。出席者全員が、美和小学校の放課後児童クラブ

に移行する形で良いのではないかということで、１１月の入級説明会で、神戸地

区の保護者にも案内する方向で進めていくこととした。説明会に欠席された家庭

には、学校から説明会の文書を配布し、意見があれば伺うことにしている。

５ その他

  ・次回の部会を、９月１１日（水）19：00～20：30 大和地区公民館で開催。


